
平成２９年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２１日）

２－１

自 由 民 主 党 ４０番 渡 辺 義 信

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生期間における行財政運営について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、復興・創生期間における行財政運営にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

二 北朝鮮のミサイル発射等への対応について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、北朝鮮のミサイル発射等に備え、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 福島イノベーション・コースト構想について

１ 県は、福島イノベーション・コースト構想の推進にどの 企画調整部長 企 画 調 整 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想の 教 育 長 教 育 庁

実現に貢献する人材の育成にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

四 ガソリンスタンド過疎地について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、ガソリンスタンド過疎地の現状をどのように認識

し、どのように対応していくのか尋ねたい。

五 ＦＩＴ構想について 知 事 地 域 振 興 課

知事は、ＦＩＴ構想の推進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

六 避難者の生活再建について 避難地域復興局 避難者支援課

長 生 活 拠 点 課

県は、避難者の生活再建にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 本県の環境回復について 知 事 除 染 対 策 課

中間貯蔵施設等

知事は、本県の環境回復の現状をどのように認識し、どの 対策室

ように対応していくのか尋ねたい。

八 子どもの自殺対策について 保健福祉部長 障がい福祉課

教 育 庁

県は、子どもの自殺対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

九 子育て支援について 知 事 子育て支援課

子育て支援にどのように取り組むのか、知事の考えを尋ね

たい。

十 児童虐待について こども未来局長 児 童 家 庭 課

児童虐待にどのように対応していくのか、県の考えを尋ね

たい。

十一 中小企業・小規模企業の支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、中小企業・小規模企業をどのように支援するのか

尋ねたい。

十二 ふくしま産業復興企業立地補助金について 〃 企 業 立 地 課

県は、ふくしま産業復興企業立地補助金の不正防止にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 知的財産戦略について 〃 産 業 創 出 課

県は、県内中小企業における知的財産の戦略的活用にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、今後の観光誘客にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十五 風評払拭について 知 事 県産品振興戦略

課

風評払拭に向け、トップセールスの成果をどのようにい 空 港 交 流 課

かしていくのか、知事の考えを尋ねたい。

十六 ＧＡＰの推進について 農林水産部長 環境保全農業課

県は、認証ＧＡＰ取得の推進に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十七 水田農業の振興について 〃 水 田 畑 作 課

県は、今後の水田農業の振興をどのように図っていくの

か尋ねたい。

十八 小名浜港におけるヒアリの防除対策について 土 木 部 長 港 湾 課

県は、小名浜港におけるヒアリの防除対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 公立小中学校の老朽化対策について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における施設の老朽化対

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十 児童生徒の学力向上について 〃 〃

県教育委員会は、全国学力・学習状況調査の結果を踏ま

え、公立小中学校における児童生徒の学力向上にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。



２－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十一 オリンピック・パラリンピック教育について 教 育 長 教 育 庁

ス ポ ー ツ 課

県教育委員会は、公立学校におけるオリンピック・パ

ラリンピック教育にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

二十二 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

国道１１４号の自由通行化に伴う治安対策について、

県警察の取組を尋ねたい。


